

NGO

Pj Bupati Batang Ibu Lani Resmikan Jalan Baru, Hasil TMMD Semampir

Edi Purwanto - BATANG.NGO.WEB.ID

Jun 9, 2022 - 15:35



Batang - Program TNI Manunggal Membangun Desa (TMMD) Sengkuyung

Tahap I Tahun 2022 di Desa Semampir Kecamatan Reban Kabupaten Batang resmi ditutup Komandan Kodim 0736/Batang Letkol Arh Yan Eka Putra bertempat di Balai Desa Semampir. Kamis (9/6/22).

PJ Bupati Batang Ibu Lani bersama Dandim 0736 /Batang secara resmi memotong pita tanda dari jalan yang telah di bangun pada program TMMD Sengkuyung tahap I sudah dapat di gunakan oleh warga masyarakat. Dalam laporannya Perwira Pelaksana proyek TMMD, Pasi Teritorial Kodim 0736/Batang Kapten Inf.

Bardi menyampaikan, seluruh kegiatan TMMD berupa bangunan fisik telah selesai 100 % sesuai target yang telah ditentukan, berupa pengaspalan jalan, pembangunan talud dan juga rehab gorong-gorong. Sedangkan sasaran pembangunan non fisik yang meliputi penyuluhan Wawasan Kebangsaan dan Bela Negara, penyuluhan UU Perkawinan,

Budidaya ternak sapi dan kambing, mental kesadaran berbangsa dan bernegara, bidang kamtibmas, tanaman durian dan kelengkeng, narkoba, KB dan Kesehatan, sanitasi atau jamban. Kegiatan ini menghabiskan dana sebesar 450 juta Rupiah dari APBD Provinsi Jawa Tengah dan APBD Kota Batang.

Kegiatan fisik yang dilaksanakan berupa pengaspalan jalan sepanjang 1720 meter dan lebar 2,5 meter, pekerjaan talud sepanjang 4 meter dan lebar 30 cm serta tinggi 2,5 meter, Gorong - gorong dengan plat beton dengan panjang 4 meter dan lebar 0,5 meter. Pj Bupati Ibu Lani menyampaikan puji syukur kepada Tuhan yang Maha Esa sehingga kita dapat hadir pada acara penutupan TMMD Sengkuyung tahap I tahun 2022.

Atas nama pribadi, pemerintah daerah kabupaten Batang, masyarakat Desa Semampir menghaturkan banyak terima kasih kepada Kodim 0736/ Batang, Polres Batang dan apresiasi atas keberhasilan pelaksanaan kegiatan TNI Manunggal Membangun Desa (TMMD) Sengkuyung Tahap I di Desa Semampir, Kecamatan Reban. Keberhasilan TMMD kali ini terlihat dari kesiapan TNI Polri,

Pemerintah Daerah maupun Pemerintah Desa Semampir, juga partisipasi masyarakat dalam keterlibatannya di semua kegiatan. Dengan selesainya pengaspalan jalan ini, harapannya jalan ini bisa bermanfaat dan dapat di manfaatkan dengan bijak sebagai fasilitas umum yang terbangun serta perlu adanya perhatian perawatan dan pemeliharannya sehingga dapat bermanfaat secara optimal.

Kita harapkan masyarakat bisa menjaga hasil dari TMMD secara bersama dan di manfaatkan bersama, kalau ada yang rusak sedikit kita harap warga saling bergotong-royong untuk menambalnya. Jelas PJ Bupati Batang. Dalam kesempatan yang sama, Dandim 0736/Batang menyampaikan hari ini kita dapat menutup TMMD dengan hasil 100%, saya ucapkan banyak terimakasih kepada Kades beserta perangkat dan warga Desa Semampir yang sudah sudi mengayubagyo bersama TNI dalam proses pelaksanaan TMMD Sengkuyung ini, sehingga apa yang kita harapkan bisa terselesaikan tepat waktu dan hasilnya sangat memuaskan.

Dandim 0736/Batang juga berpesan agar hasil dari program TMMD ini dapat

dipelihara dengan baik oleh masyarakat Desa Semampir. Sedangkan untuk sasaran non fisik TMMD adalah mengadakan sosialisasi atau penyuluhan tujuannya untuk menambah pengetahuan masyarakat Desa Semampir, "Tambah Dandim".

Penutupan kegiatan TMMD Sengkuyung tahap I tahun 2022 di wilayah Kodim 0736/Batang secara resmi ditutup, ditandai dengan penandatanganan serta penyerahan notulen hasil pelaksanaan TMMD dari Dandim 0736/Batang kepada PJ Bupati Batang.